教育委員会より

ず朝市」を開催しています。野菜、

お

パン、お弁当や雑貨などを地域の

方に出店していただいています。

# 西ノ島小中学校を支える会

運営協議会)を開催しました。 目の西ノ島小中学校を支える会 6月2日 (金)に令和5年度第1回 (学校

と教育、児童・生徒の安心・安全につ いて説明がありました。 承認を行いました。 学力向上やふるさ より学校運営についての説明があり、 した。会議においては、小中学校校長 今年度新たに3名の委員を委嘱しま

す。この会を通して、そのような気運 の教育にあたるとその効果は高まりま 護者向けのインターネットに関する研 というテーマでグループ協議を行いま と西ノ島町のためになるんじゃないか に関する授業」などの意見が出ました。 修」「小中学校OBOGによるキャリア した。「登下校の見守りや挨拶運動」「保 学校・家庭・地域が恊働して子ども その後、「こんなことをする(させる)

> いです。ご来場、お待ちしていますー 代の方々が交流できる場にしていきた んが来ました!これからも、 5月27日の朝市には活イカ活っちゃ 幅広い世



▲ 活っちゃんスタンバイ!

## 公民館より

ができていけばよいなと考えておりま

## 土曜よろず朝市

分から観光交流センターで「土曜よろ 毎月第2・第4土曜日、 朝 9 時 45

ださい!



▲ 5月27日朝市の様子

▲6月1日現在の掲示板

## 7月の主な行事予定

■7月26日 (水) 小学5.6年 ~ 28 日 金

西ノ島町江府町児童交歓臨海学校

▲ 小雨の中、摩天崖散策の様子

まやご友人と一緒に出店してみません ます。お花やリユース品、ワークショッ お気軽にお問い合わせください。 か?中央公民館 プの開催なども大歓迎です。お子さ 朝市では随時、出店者を募集してい (6-0033) まで

す。公民館へお越しの際は是非ご覧く どを紹介しています。それぞれの記事 に対して、私がコメントを書いていま に島でのできごと・魅力・取り組みな てすぐの掲示板に「西ノ島新聞」と題 公民館所属の前田です。公民館に入っ こんにちは!大人の島留学生で中央 西ノ島町に関する新聞記事を中心

# 「オキタンポポをみつけよう!」ふるさと子ども体験隊

しまっこ広場

オキタンポポは隠岐でしか見られない とセイヨウタンポポの見分け方や、 ポポをみつけよう!」を開催しました。 さんを招き、 固有種で、子どもたちはオキタンポポ ンポポ以外の植物を教えてもらいなが 5 月 13 日 摩天崖の散策を楽しみました。  $\widehat{\pm}$ 小雨の降る中「オキタン 講師に三角眞美子



## フレオの小さな。 SLE O F C LEO 本



## 今月のテーマ 4年ぶりに外国クルーズ船寄港!

本格的な夏を迎えました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。

5月19日(金)と31日(水)に、外国クルーズ船が4年ぶりに浦郷港に寄港しました!ということで、今月は、スタッフとして参加した外国クルーズ船寄港のお話と、6月のカルチャークラブ動画レッスン(Facebook)について、お話ししたいと思います。

## じょんじょん太鼓!アジフライ!活イカ活っちゃんも登場!!

今回寄港してくれたのは、ドイツの客船会社が運航している「ハンセアティック・ネイチャー」(英: Hanseatic Nature)でした。多くの乗船客はドイツ語圏(ドイツ、スイス、オーストリア等)から来ましたが、19

日に寄港したクルーズは香港の方もいました!多くの乗船客は焼火神社ハイキングツアーに参加、または観光船で国質の景色を満喫しました。もちろん、ツアーに参加せず、自由散策の乗船客もいました。浦郷港では抹茶のサービス、じょんじょん太鼓のパフォーマンスと体験、貝細工に絵葉書の販売とアジフライのふるまいがありました。活っちゃんもおもてなしをしに来てくれて(笑)、乗船客も大喜びでした!

19日はあいにく曇っていましたが、多くの乗船客が「国質の景色を満喫してきましたよ!」とか「涼しくて半袖で過ごせたから最高です!」などとおっしゃっていました。31日は台風の影響を心配しながらの大晴れで、乗船客のお話を聞くと、「クルーズ出航してから一番いい天気の日です!ファンタスティック!」と喜んでいました。私は両日とも観光案内テントにいましたので、多くの乗船客とお

話しすることができました。旅行好きで、新しいものや異文化に興味津々な方が多かったです。一番印象に残った乗船客はオーストリアからの方(19日)で、チリから乗船したとおっしゃいました(笑)。

31 日は通訳として、教育長と表敬訪問に同行させていただきました。船内見学やクルーズ船の理念について伺った後は船長とお話しをする機会がありました。短い時間でしたが、忘れられない経験で楽しい時間を過ごせました。

ああ、クルーズ船に乗りたい(笑)!



▲ 船長さん(右から2人目)と記念撮影



6月のカルチャークラブ動画レッスン(Facebook)、ご覧になりましたか。

今回はトゥルーピング・ザ・カラーと言う式典を中心に紹介しました。最後の時のクイズ、ご覧になった皆さんはヒントを見て、答えがわかりましたか?それでは正解を発表します!正解は、ウェルシュガーズ(英:Welsh Guards)でした。ヒントの2種類の焼き菓子は、どちらもウェールズの伝統的なものです。黄色の丸い焼き菓子はウェルシュケーキ(英:Welsh cake ※写真左下)と言って、

ローフ型ケーキの形をしているのはバラブリス(英:Bara brith)と言うパンです。

バラブリスはウェールズ語で、「斑点のあるパン」を意味します。中には紅茶に漬けたレーズンやスパイスが入っていて、香ばしくてとっても美味しいです!今、多くのレシピはセルフレイジングフラワー(英:self-raising flower、ベーキングパウダーと塩が入っている小麦粉)を使用しますが、伝統的なレシピはイーストを使います。

そして、ヒント3つ目の赤い竜は一番わかりやすいと思いま



す。なぜかと言うと、赤い竜はウェールズの象徴で、国旗にも描かれています。ウェールズと赤い竜の話は、また今度の機会で紹介します!

今回のカルチャークラブ動画レッスンは、「わがとこにゅうす vol.51」で放送中です。ぜひ、ご覧ください!





西ノ島町国際交流員の Facebook ページ



西ノ島町国際交流員 Oki Nishinoshima CIRs